
VERBALE SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELLA “JUDAX AGORÀ ” 
IN DATA 15 aprile 2016 

 
 
L'anno duemilasedici, addì quindici aprile alle ore diciotto, si è tenuta, presso l’Oratorio “S. Luigi” sito in C.so Vittorio Veneto 40/B nel 
Quartiere Fornaci, l’Assemblea dei Soci dell’Associazione “Judax Agorà”.  
Sono presenti cinquantacinque soci. 
Il Presidente Godani saluta tutti i presenti ed in particolare il Parroco Don Germano, l’Assessore allo Sport del Comune di Savona Luca 
Martino e il Presidente Onorario Raffaele OSTUNI; si apre quindi la discussione dei seguenti argomenti all’Ordine del Giorno: 
 
1) Ammissione nuovi soci: il Segretario Sprio presenta le domande dei nuovi Soci; l’assemblea approva all’unanimità 

l’accoglimento di tutte le richieste di ammissione a socio ordinario; 
2) Esame e approvazione rendiconto economico e finanziario Anno 2015: il Presidente Godani cede la parola al Segretario; 

questi, prima di fornire informazioni in merito, ringrazia pubblicamente il socio Sandro Marchisio che ogni anno ci guida nella 
verifica della compilazione del libro-giornale e nella stesura del Bilancio; aggiunge poi un ringraziamento per la proficua 
collaborazione all’Economa, nonché Socia, Gianna Casella.  Vengono quindi forniti alcuni dati e il Segretario legge la relazione al 
Bilancio 2015, documento allegato al Bilancio medesimo; essa accenna alle principali attività svolte nel corso del anno 2015, le 
realtà con le quali l’associazione ha collaborato e le diverse finalità; in particolare viene sottolineato il trasversale obiettivo di 
creare aggregazione, inclusione sociale e lotta ai pregiudizi perseguiti, fra gli altri modi, anche attraverso soggiorni in hotel, pranzi 
e cene; questa relazione sottolinea inoltre come le varie funzioni ed attività svolte dai diversi soci rientrino in un discorso di totale 
gratuità e volontariato, fatta eccezione che per il riconoscimento dell’orario di servizio agli operatori dell’ASL durante la 
partecipazione alle iniziative che coinvolgono, fra gli altri  soci della Judax Agorà, coloro i quali fruiscono delle cure del 
Dipartimento di Salute Mentale di Savona (DSM) con il quale collaboriamo. Il rendiconto economico e finanziario 2015 viene 
approvato all’unanimità. 

3) Aggiornamento Programma attività 2016: il Presidente Godani, coadiuvato dal Segretario Sprio, illustra ai presenti il 
Programma molto variegato delle iniziative previste per il 2016; egli sottolinea che fra queste vi è l’ormai tradizionale Cena 
Sociale, che si terrà questa sera al termine dell’assemblea, preparata dalle cuoche del quartiere e il cui ricavato verrà devoluto, 
come tutti gli anni, alla Parrocchia per le opere di solidarietà che riterrà più opportune; al termine di questa dettagliata descrizione 
il Presidente aggiorna in merito all’incontro tenutosi, insieme al nostro socio Giovanni Ciarlo,  responsabile del “Settore Cultura”,  
con il  Dirigente dell’Istituto Comprensivo IV e col Collegio Docenti tenutosi il giorno 5 aprile u.s.; l’esigenza di questo incontro era 
emersa nel corso di una precedente riunione che si era tenuta fra il nostro Ufficio di Presidenza e lo Staff Tecnico del Settore 
Calcio; si era avvertita questa necessità per ristabilire, dopo l’avvicendamento di alcuni dirigenti scolastici, un collegamento con le 
Scuole Primarie del nostro territorio che facilitasse, in vista del prossimo autunno, l’iscrizione di nuovi bambini (specie quelli più 
piccoli) alla nostra squadra di calcio, quale tramite per fornire loro non solo spazi sportivi (peraltro non limitati al gioco del calcio 
bensì comprendenti anche la pesca ecc.…) ma anche culturali e ludico-ricreativi. In quell’occasione sono state descritte le 
peculiarità della nostra associazione, compreso la funzione di integrare soggetti e mondi molti differenti; in particolare è stata 
anche evidenziata la collaborazione esistente fra la Judax Agorà ed il DSM di Savona dell’ASL 2 Savonese.  Sia il Dirigente 
Scolastico che il Collegio Docenti hanno dimostrato approvazione per l’attività svolta dalla nostra associazione e, quindi, interesse 
per la nostra proposta di collaborazione; essa verrà quindi formulata nei termini di uno specifico progetto che verrà inserito 
all’interno del Piano Triennale dell’Offerta Formativa (PTOF).                                                                  
Interviene nella discussione il socio Mazzitelli,  il quale propone di   predisporre un nuovo spazio di gioco del calcio, sempre con 
finalità non agonistiche, aperto ai bambini che, per superamento limiti di età, dal prossimo autunno non potrebbero più 
partecipare; a suo dire la frequenza degli allenamenti rivolti a questo gruppo di bambini più grandi potrebbe anche essere 
quindicinale o mensile, ma comunque utile a rappresentare un punto di riferimento per questi ragazzi che, in questo modo, 
manterrebbero un contatto con l’associazione. Il Segretario Sprio sottolinea quanto questo bisogno coincida, a suo avviso, con 
l’opportunità che si avrebbe di creare le condizioni affinché possano, in prospettiva, essere coinvolti dei giovani non già solo in 
qualità di fruitori passivi bensì anche come parte più attiva e propositiva e perseguire, in questo modo, un prolungamento della 
stessa esistenza dell’associazione nel tempo. Il Consigliere Rauso propone all’assemblea dei soci di dare mandato al Consiglio 
Direttivo di discuterne e di prendere una decisione in merito: l’assemblea approva.                                                                                                                 
Interviene il socio Umberto Calcagno il quale, nella veste di diacono e di direttore spirituale del Centro Sportivo Italiano, ripropone 
una collaborazione fra lo stesso CSI e la nostra associazione al fine di realizzare un progetto pilota che favorisca la rinascita degli 
Oratori; il Presidente accoglie la proposta (che andrà ridiscussa nell’ambito del nostro Consiglio Direttivo) e torna a collegare a 
questa aspettativa, in qualche misura da noi condivisa, con il nostro vecchio progetto di sensibilizzare l’Amministrazione 
Comunale, il CSI e quant’altri fosse possibile, nel recupero sia di un “campetto” aperto ai bambini del quartiere Fornaci sia 
dell’Oratorio, accessibile senza bisogno di chiavi! Uno spazio questo che a suo tempo esisteva e che, prove ed esperienza alla 
mano, aveva facilitato l’aggregazione, e in qualche modo la crescita (sul piano relazionale e valoriale) dei bambini di quell’epoca.   
Si concorda di tornare a discuterne in tutte le sedi possibili e più opportune.                                                                                        
Il Segretario Sprio accenna alla partecipazione dell'associazione nell'ambito dell'iniziativa “Sport in città 2016” che si è tenuta 
dall'undici al tredici marzo a Savona su iniziativa dell'Assessorato allo Sport del Comune di Savona; Sprio sottolinea come 
l'iniziativa abbia visto la partecipazione di moltissime realtà sportive e come essa sia stata utile per pubblicizzare la nostra attività 
anche attraverso la distribuzione di materiale informativo più vario. Il Consigliere Rauso illustra alcune modifiche al Programma 
2016, rispetto a quello approvato nell’Assembla di gennaio. L’assemblea approva all’unanimità l’aggiornamento del Programma 
delle attività previste nel corso del 2016. 



4) Programma soggiorno Montano 2016: il Consigliere Rauso informa i soci presenti che è stato effettuato un sopralluogo nelle 
località di Garessio ed Ormea, che avevano rappresentato una possibile meta del prossimo soggiorno montano; il sopralluogo ha 
però evidenziato che entrambe le località sono apparse meno indicate di altre per le seguenti ragioni: Garessio è apparsa una 
cittadina assai estesa e gli impianti sportivi sono piuttosto lontani dalle Strutture Alberghiere che erano state individuate; Ormea 
invece si è dimostrata più accogliente ed indicata alle nostre esigenze ma il costo dell’Albergo è piuttosto elevato; inoltre si è 
pensato che per coloro i quali parteciperanno a tratti al Soggiorno (per esempio qualche genitore che andrà avanti e indietro) 
forse la località è un po’ più scomoda da raggiungere. Di conseguenza si è ipotizzato Bardineto e sono stati presi contatti con 
l’Hotel Maria Nella: questa struttura ricettiva ci garantirebbe un costo inferiore (35 € per gli adulti e 30 per i bambini per la 
pensione completa), un servizio apprezzabile e l’accesso a tutte le diverse tipologie di campi sportivi; il periodo ipotizzato sarebbe 
dal 20 al 26 giugno. Prende la parola il socio Azzollini per segnalare che quella settimana lui e la sua famiglia non potranno 
prendere parte alla gita perché in vacanza altrove; interviene quindi nuovamente il socio Mazzitelli per sottolineare come questo 
aspetto rappresenti un problema, sia dal punto di vista della partecipazione numerica dei bambini (si avrebbero due bambini in 
meno da coinvolgere nelle partite di calcio), ma anche sul piano del supporto, in qualità di genitori/allenatori,  rispetto alla gestione 
del gruppo complessivo dei bambini; viene quindi proposto di contattare la struttura alberghiera e di valutare la disponibilità di 
posto per la settimana precedente (dal 13 al 19 giugno). L’assemblea approva all’unanimità e il Consigliere Rauso si prende 
questo impegno. 

5) Varie ed eventuali: il Consigliere Rauso comunica che l’entrata in vigore dell’obbligo di dotarci di un defibrillatore (che peraltro 
possediamo già) è stata spostata al 20 luglio e che dovremo comprare delle piastre pediatriche nuove. Il Presidente chiede 
all’Assessore allo Sport presente in sala se vuole intervenire sull’argomento; questi si reca al tavolo dei relatori e, confermando le 
informazioni fornite da Rauso, sottolinea come l’onere dell’acquisto dei defibrillatori gravi su ciascuna realtà sportiva e non possa 
essere supportata economicamente dall’Ente Comunale; viene quindi ricordato che all’interno del nostro Settore Tecnico vi siano 
tre allenatori qualificati all’uso di questo strumento; in vista della prossima entrata in vigore di questa norma occorrerà valutare se 
questi numeri sono sufficienti o se non sarà il caso di ampliare questa platea di persone. 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45 la seduta termina e la maggior parte dei presenti partecipa alla Cena 
Sociale organizzata sempre all'interno dell'Oratorio. 

 
 
                                   Il Segretario                             Il Presidente 
                                Calogero Sprio                          Silvano Godani 


